
 
       

 
 
 
 

Incontro con il nuovo Capo Area 
 
 

Il giorno 2 aprile si è tenuto un incontro di presentazione alle Organizzazioni Sindacali liguri 
del nuovo capo Area Liguria dott. Carlo Berselli. 

 
L'incontro, dopo una formale presentazione ha visto il Sindacato illustrare al dott. Berselli la 

situazione post fusione nella nostra Area, evidenziando:  
 
• la situazione vertenziale che si è creata a seguito della carenza negli organici delle filiali,  

parzialmente mitigata dalle recenti assunzioni ma sicuramente ancora aperta.  
• la delicatezza della situazione che a seguito dell'intervento antitrust (previsione di cessione a 

terzi di 15 sportelli) si è creata in provincia di La Spezia. 
• abbiamo fatto presente le nostre preoccupazioni in materia di sicurezza  dovuta all'aumento 

delle rapine nella nostra regione. 
• è stato rassegnato al Capo Area lo stato di tensione e preoccupazione che circola tra i 

colleghi, con picchi di demotivazione in particolar modo provenienti dalla ex Rete Intesa, 
con la conseguente massiccia fuoriuscita di colleghi verso la concorrenza. 

 
 Il Capo Area, riconoscendo la legittimità di alcune nostre osservazioni, si è impegnato  ad 
entrare nel merito, con una serie di incontri bi/trimestrali. Ha quindi manifestato la sua volontà di 
gestire l'Area puntando su una corretta comunicazione e una condivisione degli obbiettivi con tutto 
il personale, e ha auspicato, in occasione del completarsi della nuova operatività post migrazione, di 
recuperare lo spirito di squadra e di appartenenza che ha fatto la fortuna di marchi precedenti, 
riuscendo a coinvolgere anche quelle fette di personale attualmente deluso e demotivato. 
 Come OO.SS. abbiamo apprezzato la disponibilità data e anche la necessità della 
comunicazione precisa e puntuale e l’utilità della condivisione.  
 Abbiamo però sottolineato come siano necessari tempi adeguati, risorse umane congrue e 
preparate e soprattutto come l'Azienda debba recuperare credibilità e coerenza. 
 Come si può applicare corretta informazione, condivisione, coinvolgimento, quando solo a 
titolo di esempio si assiste agli assorbimenti ad personam, reiterati errori nelle buste paga, quando 
persiste un silenzio sulla vendita degli sportelli...? 
 Le OO.SS. dell'Area Liguria, nel ritenere di aver dimostrato ad oggi senso di responsabilità 
e concretezza, rimarcando il proprio impegno e la disponibilità al dialogo costruttivo con l'Azienda, 
restano in attesa che alle buone intenzioni seguano i fatti. Sfortunatamente, fino ad oggi, non 
sempre è stato così... 
 
Genova, 4 aprile 2008 
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